

Medio	Terra
Fecha	1-10-2013
Mención	Tratan en coloquio de universidad si son factibles las propuestas educativas que están planteadas. Coloquio Agenda en Educación UAH

Tratan en coloquio en universidad si son factibles las propuestas educativas que están planteadas

El Centro de Investigación y Docencias Económicas (Cide) de la Universidad Alberto Hurtado y la Facultad de Educación de ésta, efectuarán este martes, el coloquio Agenda Educación "Elecciones presidenciales: ¿Son factibles las propuestas educativas?".

El encuentro tendrá lugar, las 13:30 horas, en Erasmo Escala 1822.

Esto, a dos meses de las elecciones presidenciales y parlamentarias, y en que los candidatos han delineado algunas propuestas de cambios en el sistema educativo para mejorar la calidad y la equidad de la educación en el país.

Desmunicipalización, docentes, reorganización escolar, financiamiento compartido, fin del lucro y fortalecimiento de la educación pública, son algunos de los aspectos que han salido a la discusión.

El objetivo del coloquio es analizar la factibilidad técnica y política de estas y/u otras propuestas de los candidatos presidenciales en el ámbito de la educación.

En el encuentro, expondrán el investigador del Cide y académico de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado, Juan Eduardo García- Huidobro, y el director del Doctorado en Educación UAH-UDP e investigador de la Universidad Diego Portales, José Weinstein.